

Son épouse, Maryvonne ;

Ses enfants :

Yann ;

Gwénaëlle et Rui ;

Erwan et Danaï ;

Son frère, Fernand et sa compagne Pascaline ;

Ses enfants : Etienne et famille ;

Aline et famille ;

Toutes les familles parentes, alliées et amies,
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Pierre-André CUCHE

qui s'en est allé sur l'autre rive discrètement, comme il a toujours vécu,
le 13 juillet 2022, à l'âge de 77 ans.

Un merci tout particulier au personnel soignant du CHUV, au médecin
de famille, au physiothérapeute, ainsi qu'à l'hôpital de Mottex.

Les obsèques ont eu lieu dans l'intimité.

Domicile de la famille : Route de St-Légier 1, 1807 Blonay.